

Vicepresidenta de Costa Rica Conduce Celebra Independencia en UCC



La alumna del Colegio del Condado de Union, Sara Mora, la alumna de Union Andrea Jiménez Vicendese, el Vicepresidente Campbell Barr, la alumna de Union Daisy Espinoza y el Dr. Rapalo.

ELIZABETH - El Consulado de Costa Rica celebró los 197 años de independencia de Costa Rica en el Campus de Elizabeth de Union County College el 23 de septiembre. La Vicepresidenta de Costa Rica, Epsy Campbell Barr, pronunció el discurso de apertura. Elegida a principios de este año, la vicepresidenta Campbell Barr tiene la distinción de ser la primera mujer afrodescendiente en servir como vicepresidenta de Costa Rica. A ella se unió el cónsul general Rolando Enrique Madrigal Gutiérrez, quien fue el maestro de ceremonias del evento del día.

La alegre celebración incluyó bailes culturales, comida y música en vivo en honor a la independencia del país que se estableció el 15 de septiembre de 1821. El Alcalde de Elizabeth J. Christian Bollwage extendió su bienvenida en

nombre de la ciudad y el Decano del Campus de Elizabeth del County College y la División de Inglés Intensivo, el Dr. Lester Sandres-Rapalo expresó su agradecimiento a la Vicepresidenta Epsy Barr y al Cónsul General Gutiérrez por su apoyo a los muchos estudiantes costarricenses que asisten al Colegio. Varios estudiantes y ex alumnos de Union asistieron al evento para tener la oportunidad de conocer a la Vicepresidenta y celebrar la cultura costarricense.

“Union County College se enorgullece de su población estudiantil diversa, y esperamos trabajar con el Consulado para ampliar aún más las oportunidades educativas para la comunidad costarricense. “Siempre damos la bienvenida a la oportunidad de asociarnos con las diversas comunidades culturales dentro del gran Condado de

Union”, declaró el Dr. Rapalo.

Union County College es una universidad comunitaria integral y pública que brinda programas educativos de calidad, asequibles y accesibles que sirven a la gran región del condado de Union. Es el primero de los 19 colegios universitarios de New Jersey, que atiende a estudiantes orientados a la carrera y orientados a la transferencia desde 1933. El Colegio inscribe a casi 20,000 estudiantes con créditos, sin crédito y de educación continua, y está acreditado por la Comisión de Estudios Superiores de Middle States Educación. Muchos programas conducen a un Asociado en Artes, Asociado en Ciencias o un Diplomado en Ciencias Aplicadas.

Para obtener más información sobre Union County College, visite www.ucc.edu.

Herencia Hispana en Elizabeth



El Don Félix Restaurant en Elizabeth Avenue, en la ciudad de Elizabeth también tomó parte en los festejos del Mes de la Herencia Hispana como podemos ver en estas fotos. En el primer grupo parte del “staff” del restaurant: Yinel Santa, Marcela Aneci, Natalia León y Yorladi Botero. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



Jonathan Amaya, Steve Santos, Jodi Rojas, Gail Lalla, Dana Lemonova, alcalde Chris Bollwage, asambleísta Annette Quijano, concejal Carlos Torres, Dave Storchak, director ejecutivo de EAP, y David Hernández,

“Hispana del Año” Dueña de “The Pink Room” en Union



María Cecilia Sparacio, propietaria de “The Pink Room, Inc.,” recibió recientemente el Premio Hispana del Año otorgado por el alcalde y el Comité del Municipio de Union en su tercera celebración anual del Mes de la Herencia Hispana. Fotografiados (de izquierda a derecha): Joseph Cryan, Senador (LD20); Suzette Cavadas, alcaldesa; María Sparacio, propietaria, THE PINK ROOM, Michele Delisfort, y Manuel Figueroa, comisionados. (foto cortesía del municipio de Union)

Township of Union- El domingo pasado, el Municipio de Union celebró su tercer mes de celebración del Mes de la Herencia Hispana y le otorgó a María Cecilia Sparacio, propietaria de The Pink Room, el premio Hispana del Año. Este premio se otorga anualmente a un residente o propietario de un negocio en la ciudad que se dedica al empoderamiento de la comunidad hispana.

“La dedicación de María a Union y su de-

fensa en nombre de la comunidad hispana la convierten en la candidata perfecta para este premio y nos sentimos honrados de tener a alguien como ella como propietaria de un negocio aquí. Ella es verdaderamente una inspiración para las mujeres y las minorías”, dijo Suzette Cavadas, Alcaldesa.

María Cecilia Sparacio es nativa de Cali, Colombia. Originalmente vino a los Estados Unidos como estudiante de derecho en

2001 y decidió quedarse y perseguir el sueño americano.

Según Sparacio, ella tuvo la visión de un día de abrir su propio negocio y el 5 de mayo de 2008, hizo realidad ese sueño y abrió The Pink Room (La Sala Rosada) Inc. en Morris Avenue en Elizabeth, NJ. Luego pudo expandir su negocio y abrir una segunda tienda en Union.

Su tienda ayuda a mujeres y hombres a encontrar las prendas que mejor se adaptan a

sus cuerpos y rápidamente se ha ganado una reputación de servicio y atención a los detalles.

The Pink Room, Inc. en Union se encuentra en el 1994 de Morris Avenue. Para obtener más información sobre Sparacio o su negocio, comuníquese con (908)-206-1010 o visite www.inthepinkroom.com.

Para obtener información sobre el Premio, Oficina de Información Pública 908-851-5096 o publicinfo@uniontownship.com.

“Excelencia en Todo Cuanto Hacemos”



La vice presidenta de la Junta de Freeholders del Condado de Union Bette Jane Kowalsky y el Freeholder Angel G. Estrada presentan una resolución a Carlos Alomar en reconocimiento como el conferencista principal en la celebración del Mes de la Herencia Hispana realizado por Union County College en Elizabeth. Alomar es mejor conocido por su colaboración artística con David Bowie, Chuck Berry, James Brown, Paul McCartney, Simple Minds, Mick Jagger, Iggy Pop, Arcadia, The Pretenders y la banda de rock argentina Soda Stereo. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).